

安全と高い技術

全国トラクタ耕競技大会に出場!!

8月3、4日の2日間にわたり茨城県水戸市農林水産研修所つぐば館水戸ほ場において、全国トラクタ耕競技大会が開催され、全国各地から予選を勝ち抜いた19名が出場しました。千葉県からは、昨年千葉県大会で優勝した早川茂芳さん（上塙）他1名の2名が出場しました。

大会会場では、日頃培ったロータリ耕と安全運転操作の技術を競いました。

緊張のあまり操作を忘れてしまう選手もいる中、早川選手は、全国で唯一の耕深（耕す深さ）減点なしというすばらしい成績を収め、奨励賞を受賞されました。



秋の恵み

小学校で稻刈体験

町の基幹産業でもある米作り。稻刈りシーズンを迎え収穫の喜びや、お米の大切さを学んでもらおうと、小学校児童が昔ながらの鎌による刈取りを体験しました。南条小学校では"やまゆり学級"で保護者との稻刈体験。日吉小学校でも体験が行われ、両小学校とも田植え体験から稻刈体験まで、稻の生育を見守り、このたびの収穫となりました。



▲南条小学校



▲日吉小学校



中高年齢者 再就職支援セミナー

8月27日、ちば仕事プラザと町が共催で、『中高年齢者再就職支援セミナー』が役場庁舎内で行われ、町内外から9名の希望者が参加しました。セミナーではまず再就職活動を始める前の基礎知識を学んだ後、インターネットを活用した求人情報の収集の仕方や、再就職に必要な公共の職業訓練の紹介など、シニア世代のニーズにあつた「働き方」についてのコツを学びました。

再就職支援セミナー



三賞の選手《敬称略》
最高殊勲選手
伊藤 拓実
(レジェンズ) 中央
敢闘賞
内藤 洋士
(BIG WAVE) 左
打撃賞
伊藤 竜麻
(レジェンズ) 右

第1回町軟式野球夏季大会 レジェンズ夏季大会2連覇



9月5日、光ライオンズクラブ（会長 植名 英夫氏）から町教育と社会福祉向上のため金30万円が寄付され、光ライオンズクラブ25周年記念例会の式場で目録の贈呈がされました。ありがとうございました。

教育と社会福祉の向上のため 光ライオンズから30万円寄付

9月12日、光スポーツ公園で軟式野球「夏季大会」の決勝戦が行われました。決勝戦は

BIG WAVEとレジェンズの対戦となりレジェンズが優勝し夏季大会2連覇を達成しました。